

# どろっと まにわ 真庭

まちの話題

地域おこし協力隊の甲田隊員らによる郷原漆器制作体験会が、9月10日に開かれました。漆の栽培から生地挽き、漆を塗る行程までを一貫して行っている蒜山ならではの体験会です。県内外から参加した24人は、自分で採取した漆を塗って郷原漆器の制作を体験し、また、地元の食材を使った料理を郷原漆器で味わいました。参加者は職人の苦労ややりがいを感じ、郷原漆器について理解を深めていました。



## 郷原漆器を 一から制作 郷原漆器制作体験会「漆の雫」

郷原漆器の木地師、高月国光さんの匠の技を真剣な眼差しで見学



圃場で漆掻きも体験



郷原漆器の魅力を食べからも感じました

## 農山村の魅力を発掘 北房地域農泊モニターツアー

北房農泊推進協議会は、9月5日から7日の3日間、地域活性化事業の一環として、農泊モニターツアーを開きました。県内外の大学生と留学生合計6名が参加し、稲刈りや野菜の収穫、古墳や鍾乳洞などの観光スポット巡り、北房ダムでのアウトドアなど様々な体験をしました。地域の人たちとの交流もあり、地元の主婦らと一緒に調理し、古民家のいろりを囲んで食べた夕食は大学生らの心に印象深く残ったようでした。



はつらつと競技を楽しむ参加者

## 元気に体を動かして 久世支部シニアスポーツ大会

久世支部シニアクラブ連合会のスポーツ大会が、9月5日に久世体育館で開かれ、久世地区の15の老人クラブから約180人が参加しました。大会は競技を通してお互いに親睦を深め、健康づくりに繋がってもらおうと毎年開かれていて、今回で13回目です。この日は輪投げやゲートボールなど4種目が行われ、参加者はチームで声を掛け合いながら競技に参加。好プレー、珍プレーも飛び出す和やかな大会となりました。



旧菅野邸でいろりを囲んで夕食

## 9/2 在宅医療のポイントを学ぶ

第1回在宅医療セミナーが9月2日に開かれました。参加した行政や医療の関係者、一般市民が真庭市の在宅医療の現状や課題、当事者とその家族の心構えを学び、在宅医療の問題に真剣に向き合っていました。



## 9/2 交流を通してレベルアップ

しらうめ中学生ハンドボールフェスティバルが、9月2日に白梅総合体育館で開かれました。岡山県内をはじめ四国、近畿地方から31チーム約450人が参加し、交流戦を通してお互いの技術やチームワークを磨きました。



## 9/5 「縁日」通して地域交流を

木山神社の境内で昔懐かしい「縁日」のイベントが開かれました。この縁日は、木山郷土保存会や地元住民らでつくる実行委員会が企画。訪れた人は、ステージイベントや屋台、竹馬遊びなどを楽しみました。



## 9/5 民謡で国際交流

8月にモンゴルで行われた国際交流のイベントに、民謡を学んでいる遷喬小学校3年生の森田夏実さんと6年生の安東彩羽さんが参加しました。2人は市役所を表敬訪問し、太田市長に思い出を楽しく話しました。



## 9/8 甘いものやお酒が好き

池田満喜子さん(阿口)が9月9日に100歳を迎えられました。入所施設に家族が面会に来られるのが楽しみという池田さん。好き嫌いなく何でも食べ、適度に運動することが長寿の秘訣ということです。



1枚の紙がだんだん姿を変えていきます

9月10日、北房文化センターでペーパークラフト教室が開かれ、北房地域の小学2〜6年生の13人が参加しました。子どもたちは、主催した真庭商工会青年部北房エリアのメンバーに作業を手伝ってもらいながら、A4サイズの紙一枚からハサミやカッターナイフで部品を切り取り、犬やトラックなどの模型作りに挑戦。子どもたちは紙一枚でできる模型作りを楽しみながら、約1時間30分の作業に熱中していました。

**紙一枚が模型に早変わり**  
**ペーパークラフト教室**



中村さんから朗読のコツを学びました

「昼下がりの朗読教室」と題した講座が、9月11日に勝山文化センターで開かれました。講師は、昨年に続いてフリーアナウンサーの中村恵美さんです。去年も参加してさらに上達したいという人や滑舌の悪さを治したいという人など、真庭市内外から23人が参加し、中村さんの指導で発声練習をしたり声の強弱や緩急、間を取る表現の仕方を学びました。今後講座は、11月13日まで全6回の日程で行われる予定です。

**声を出してリフレッシュ**  
**昼下がりの朗読教室 in 勝山図書館**

# 勝山喧嘩だんじり

10月19日 ~ 20日

街並み保存地区を中心とした勝山市街地(4箇所)

# おちあい祭り

10月21日

真庭高校落合校地西側市道

# 久世祭りだんじり喧嘩

10月25日 ~ 26日

久世商店街 喧嘩場

# 勝山

# 落合

# 久世

# 故郷の秋祭り三選

真庭の秋祭りを代表する『だんじり』  
一年でもっとも熱くなる勇壮な男たちの姿は必見です！

小学校の統合を控えた北房地域。各小学校最後の運動会に広報マンたちもお邪魔しました。私も母校中津井小学校の運動会に、市役所の広報マンとして、卒業生として、父として参加いたしました。時代が変わろうとしていることを何となく感じた次第でございます。これから始まる新しい北房の時代が良きものになるよう微力ながら頑張ろうと思います。 嶋田

まにまのスキッ!!  
編集後記

今月号の1歳の赤ちゃんのコーナーには、2ページに渡る程のたくさんのお写真をいただきました。ありがとうございます。メールの応募が多い中、赤ちゃんを連れて市役所まで写真を持参してくださいとお母さんもおられ、赤ちゃんの笑顔や愛らしい声に職場が本当に和みました。全ての赤ちゃんにとって素晴らしい一年となりますように。ハッピーバースデー。升本

ゆるキャラグランプリ 2017

真庭市キャラクター「まにぞう」が、「ゆるキャラグランプリ2017」にエントリーしています。インターネット投票で応援してください(11/10まで)

ゆるキャラグランプリ2017 検索

